

Pelantikan Pengurus Dewan Pimpinan Pusat Cendekia Muda Muslim Indonesia Di Jakarta Sukses dilaksanakan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Jan 29, 2024 - 09:27



Pelantikan Pengurus Dewan Pimpinan Pusat Cendekia Muda Muslim Indonesia Di Jakarta 28/1/2024

Jakarta - Pelantikan Pengurus Dewan Pimpinan Pusat Cendekia Muda Muslim Indonesia (DPP CMMI) sukses dilaksanakan bertempat di The Acacia Hotel beralamat di Jl. Kramat Raya No.73 Kramat, Kec. Senen, Kota Jakarta Pusat,

DKI Jakarta 28/1/24

Adapun peserta di hadiri oleh Dewan Pimpinan Wilayah dan daerah serta tamu undangan dari organisasi kepemudaan, juga di hadiri Prof. Dr. Ir. H. Sufmi Dasco Ahmad yang diwakilkan Fauzi Baadila disampaikan dalam sambutannya apresiasi terbaik atas pelantikan pengurus baru,selanjutnya diucapkan terimakasih atas kepercayaanya dan dukungan terhadap prabowo Gibran merupakan suatu semangat baru dan kabar kemenangan telah dekat bahwa tingkat kepercayaan masyarakat terus meningkat di atas rata-rata harapan disampaikan supaya dalam keikutsertaan kontestasi pemilu ini agar bisa menjalani dengan damai,rukun, santun dan kebahagiaan tanpa adanya doktrin informasi tidak baik yang ditakutkan memecah belah kekerabatan dan hubungan baik antar sesama"Ungkap Fauzi

Dikatakan Agus Teddy Sumantri selaku wakil komandan Tim Kampanye Nasional (TKN Golf) selamat atas amanah pengurusan yang baru diharapkan CMMI ikut dan terlibat dalam suksesi pemenangan prabowo gibran sekali putaran dengan mengedepankan program unggulan diantaranya yaitu program dana abadi pesantren "Pungkas Agus

Diakhir kegiatan, setelah melaksanakan proses pelantikan yang dibacakan SK Oleh sekretaris Jenderal DPP CMMI Perwira Siregar, S. Sos,. M. Ap dan pembacaan Ikrar seluruh pengurus dan peserta yang hadir secara serentak membacakan dukungan penuh deklarasi Prabowo Gibran sekali putaran menuju Presiden dan wakil Presiden Republik Indonesia, kegiatan selesai sebelum di tutup DPP CMMI memberikan piagam dukungan deklarasi sebagai bentuk keseriusan,ketua umum terpilih menyampaikan bahwa pelantikan ini diharapkan menjadi awal keberlanjutan dan semangat baru Cendekia Muda Muslim Indonesia di periode 2024 - 2029 sebagai kontribusi kepada bangsa islam dan negara salam lintas madzhab "Tutup Anhar Tanjung (hd)